



**Nou hospital evangèlic**  
Fundació Privada

24 de marzo de 2020

A la Iglesia.

Os escribimos tristes por la situación que vivimos actualmente. Necesitamos vuestras oraciones.

El Hospital Evangélico, nuestro hospital, no está exento del Covid-19, no está exento que se infecten nuestros profesionales y pacientes, todos ellos muy frágiles. Los pacientes con Covid-19 se multiplican cada día, literal: ¡¡¡es exponencial!!!. Los profesionales confinados en casa por contacto estrecho y los que empiezan a tener síntomas de la enfermedad también.

Como no puede ser de otra forma, el personal gestiona como puede sus miedos pero, como seguro que os imagináis, la situación es difícil. Las familias están muy nerviosas sin poder ver a sus familiares ingresados (hemos tenido que limitar el acceso) y preocupadas pensando que no se van a poder ver para despedirse, si se diera el caso.

Del material, pues ya lo veis por televisión, ansiosos de tener lo necesario para el día siguiente.

No sabemos que pasará en los próximos días, ya no digo semanas, pero os pedimos oración para que el equipo sepa, a pesar de toda la situación, mantener la calma, la visión clara y acertar en la toma de decisiones.

Por favor, os pido vuestro apoyo en oración y que en medio de esta pandemia el Hospital pueda seguir siendo luz. También sabiduría y creatividad porque las circunstancias superan nuestras capacidades humanamente hablando.

Un fuerte abrazo en Cristo, quien seguro nos mostrará su poder en medio de esta pandemia. "El que habita al abrigo del Altísimo. Morará bajo la sombra del Omnipotente." Salmo 91:1-2

Reyes Gualda  
Gerente